



Karya Tugas Akhir ini  
saya persembahkan untuk:  
Ibunda saya: Ir Kusumastuti Sutadi, MURP  
Ayahanda saya: Ir Graita Sutadi, MSC  
Adik saya: Ardhita Khalifa Sutadi

3. Bapak Ir. H. Fajriyanto. MTP selaku Dosen Pembimbing Tugas Akhir yang telah sangat banyak membantu dengan dorongan moral, mental dan spiritual serta pedoman-pedoman dasar penulisan skripsi, dan lain sebagainya.
4. Bapak Ir. Arman Yulianta, MUP selaku Dosen penguji pendadaran tanggal 3 januari 2006, yang telah memberikan banyak masukan tentang berbagai hal tentang konsep desain dan permasalahan-permasalahan kelogisan bangunan Shopping Center ini, jika akan benar-benar bisa terealisasikan untuk bisa dibangun.
5. Bapak Ir. Handoyotomo, MSA selaku Dosen penguji pada seminar 1 dan seminar 2 tidak dapat menguji pada ujian pendadaran tanggal 3 januari 2006, di karenakan harus menjalankan ibadah Haji di tanah suci Mekkah al mukaromah. Semoga dapat menjadi haji yang mabrur.
6. Segenap Bapak dan ibu dosen jurusan Teknik Arsitektur UII yang senantiasa memberikan semangat kepada saya, selalu menyapa dan tersenyum untuk saya, untuk selalu bersikeras menanamkan sikap optimis, menjalani berbagai permasalahan yang ada, baik permasalahan sekarang, yang lalu, maupun yang akan datang. Diantaranya, ucapan terimakasih, saya haturkan kepada ibu Rini Darmawati, bapak Hanif Budiman (selaku kepala studio tugas akhir arsitektur), bapak Munichy B E dan ibu Munichy (yang selalu tersenyum dan menyapa saya di saat perut saya kelaparan di kantin FTSP), mas Ariadi Susanto (piye S-2 mu dab!), bapak Wiryono Raharjo, bapak Priyo Pratikno (dosen STUPA 7 saya), bapak sesepuh yang terhormat Ir Amir Adenan dan juga dosen lain yang tidak bisa saya sebut satu persatu.

Teman-teman seperjuanganku yang telah banyak memberikan *influences* atas kreatifitasan Tugas Akhir saya ini, serta banyak membantu dalam pembuatan maket dan 3D rendering hingga memfoto maket dan menggotong maket ke ruang pendadaran, diantaranya, yaitu:

- a. Teman-teman se Studio TGaku, mas kiki98(trimakasih atas pinjaman komputernya), M Adi Muntaza(makasih ya, lu udah mbanyol terus di studio, suasana jadi gak sepi), Arief Riska(teman satu mejaku), mas Irfan (maafkan saya mas! Apapun yang terjadi kamu harus tetap semangat. Kamu harus lulus! Jangan

- ngulang studio lagi besok! Hiks3), mas dody, Ipo Ronald, Dedy, mas Yudi(teyeng), Hendra Irawan, Anggie, Ruby, mas Wisnu, Jatmika, mas Andi, mas Sangaji dan yang lainnya.
- b. Tidak lupa juga 3 orang teman seperjuangan saya, teman sepidana pada saat dakwaan kelulusan pendadaran tanggal 3 januari 20006, harus diputuskan. Yaitu: Lina S, Asri J, dan Mia Jaben. Terimakasih atas sikap, bahwa kita harus saling menyemangati.
  - c. Saya ucapkan terimakasih, kepada mas Taufan(98), ibundanya dan keluarganya, karena telah mengizinkan saya, untuk menginap dirumahnya beberapa hari, merender 3D saya, walaupun hanya selesai 2 scene saja dari 5 scene yang kami rencanakan, dikarenakan power supply dan main board komputernya jebol.
  - d. Saya ucapkan terimakasih pada adik-adik angkatan 2004, yang telah bersusah payah ikut menyelesaikan maket saya, yaitu: Towvix04(thank's a lot guys), Irone04(maturnuwuns buangets wan, bensin mobilmu? Kapan tak ijoli?), Toni04(sang super hero pada finishing landscape).
  - e. Saya ucapkan terimakasih juga, pada teman-teman yang pernah dekat dan setia menolong dan mendengar keluh dan kesah saya selama kuliah di Jurusan Arsitektur Uii. Yaitu : Kakak angkatan: mas Jaya98, mas Turki98, mas Isbanudin98, mas Fakhroni97(makasih, kamar kostmu udah boleh di tumpangi tidur anak-anak TGA), mas ubay00 dan mbak rini00. Teman seangkatan 2001, yaitu: Ranita Maya Sari(maaf kan segala sikap dan keputusanku ya nit!), Yoga sipil01 dan David sipil01(kapan kita mroyek bareng lagi guys? Freelances wis!), Bagus sipil01, Hargito Yodhikara Rais01(sorry bozz, aku gak pernah maen & tidur dirumahmu lagi) Prasatka Widhusaka01 (Ko, sregep kuliah ko, cepet lulus! Salam kanggo mas Datta yo?!), Sugeng Riyadi01, dan juga yang lainnya.
  - f. Tidak lupa juga saya ucapkan terimakasih pada segenap karyawan dan karyawanati Uii, yang diantaranya, yaitu: mas Sidiq(master of fotocopyan), mas Sariman, mas Sarjiman dan mas Tutut(eh mas tut, kula nyuwun ngapuro yo mas, yen eneng tumindakku seng nglarani atimu.), bu Sundus (bu saya akhirnya bisa wisuda! )

Saya ucapkan juga terimakasih sebesar-besarnya kepada keluarga Hananto Hadipurnomo, tanteku Erlin Kurniati yang membantu saya lewat do'a dari tanah suci Mekkah, mas Alex(makasih kayunya ya mas! Buat bingkai maketku!), kang basuki(matur nuwun kang!), keluarga Sulisty Hadi, keluarga besar Danunegaran, simbah Daikon dan Almarhumah simbah Wardanah serta ndalem karang kajan Almarhum simbah haji Yassin(seandainya saya bisa bertemu dengan mu mbah!), Almarhumah Eyang putri Supinah (yang blair sekarang sudah sarjana yang.)

Penulis juga selayaknya telah memahami, bahwasannya Laporan Tugas Akhir ini belum dapat dikatakan sempurna, karena masih banyak terdapat kekurangan di sana-sini. Oleh karena itu, penulis membuka kesempatan untuk adanya saran dan kritik yang bersifat membangun bagi tercapainya kesempurnaan penulisan karya Laporan Tugas Akhir ini. Penulis berharap, semoga Laporan Tugas Akhir ini, dapat bermanfaat bagi masyarakat luas pada umumnya, dan khususnya orang-orang yang berprofesi sebagai arsitek, baik yang ada di lingkungan FTSP, maupun di luar lingkungan FTSP.

Wassalamu'alaikam Wr.Wb.

Yogyakarta, 11 Januari 2006

Penulis